
理事会開催日：2015年 1月 21日 

天心無限會 理事会 

議事録（作成日：2015年 1月 23日） 

議事録作成者：長堀 博（29期） 

 

進行：副会長 千原 眞治（12期） 

会場：東京都港区赤坂 事務局 6F会議室 

 

１、開会：19時 10分より次第に則り各議事について年頭迎春の挨拶を含め千原先輩より開

会の発声で進行 

２、出席者：千原眞治（12期）、藤井勝（13期）、長堀博（29期）、稲川貴久（30期） 

    柳陽一（32期）、鍋山隆弘（33期）丸田恵（37期）７名 

３、配布資料：次第、会費入金状況一覧表、ホームページ改善案（全５ページ） 

４、オブザーバー紹介 

 千原副会長より今回大阪より高畑佳幸先輩（30 期）がホームページ担当として後継

の意を快諾して頂いた事で、今後のホームページの在り方と構成について専門家とし

て解説をするべく参加頂いた経緯を話され、続いて高畑先輩から自己紹介があり、専

務理事 稲川先輩や学園監督の川上徹先生とも同期と言う事も有り尽力する旨を力強

く語られました。 

５、議案 

① 会費徴収状況の件（期中報告） 

配布資料（入金一覧表）を元に事務局 丸田先輩より入金状況を説明 

会計担当の藤井先輩より昨年度より未納者が46人減 予算として35万程度減を

考慮しなくてはならない状況と説明が有り、事務局としても会費入金依頼を書面発

送したが 20通も差出人戻しとなっている事態が発表された。 

 この事により、千原

副会長より少なくとも

昨年納入者には同様に、

未納者には近い年代よ

り入金の協力要請を各

支部各理事が声掛けす

ることで納入率向上を

促進出来る様に声掛け

しようの意に全会一致

した。 



また鍋山先輩より声掛けする際に入金口座を知らせる手段など提起があった。 

現在のホームページでもゆうちょ銀行からゆうちょ銀行への振込用紙を掲載し

ている他、他金融機関からの口座表記もしているのでホームページが閲覧できれば

伝達は可能なので、入金協力は可能であると言う問答が行われた他、今後ホームペ

ージの活用を促進して会員数ならびに会費納入者を増進し円滑な會活動が出来る

様決議された。 

② 入学希望者募集の件（反応報告） 

担当理事 千原副会長より先般入学希望者を募るお願いを全国会員に向けて発

送したが 受付担当の遠藤先輩の所への受験答申は無い状況ではあるが、将来的に

応募するにはどうしたら良いか？などの話しが各地より連絡があったとの事。 

他、オブザーバーの高畑先輩より川上先生のホームページも別動しているので、

近い内に受験についてなどの詳細説明が掲載予定との情報が挙げられた。 

鍋山先輩より、現在の受験に当たる教団入信条件など過去と変更点があるのか？

不明な点は、希望者からの質問に応対できないと言う意見も上がったが、当件につ

いては川上先生に確認した後に応対できる範囲の確定情報を摺り合わせする事に

なる予定とした。 

 

 

 



③ 世界大会激励会の件（日程等） 

予定では１月３１日（土）としていたが、監督 石田利也先輩より都合が付かな

いとの事で３月７日（土）に変更依頼があったので、急遽 激励会開催日を同日に

合わせ会場設定等を行う様決議された、他意見として世界大会開催中の５月３０日

（土）にＯＢ会を開催しては如何か？と言う意見が上がったが参考意見として次回

以降に決議を持ち越した。 

④ ホームページ担当の件（技術担当の変更等） 

 現在のホームページ担当は長堀（29期）が作成しているが、まだ改善の余地や

更新の手間がかかることで、事前より千原副会長、稲川専務理事と打診をして会員

への情報発信が速やかに進める案件があったので、今回大阪よりホームページ関連

を専門に事業展開している高畑先輩（30期）に参加を依頼し千原副会長より説明

され快諾し現状からの改善を担当してもらえる旨を快諾頂いた。

 

 当該物件について、改善案を含めホームページに掲載するコンテンツ（内容）の 

更新について資料とホワイトボードでの解説が成された。 

 解説内容については専門的な語句も多いため論点整理すると、現在のホームペー

ジ運営はセキュリティにも脆弱性があり、内容更新やページの表示にも改善点が多

いことから、新しいシステムで担当することが好ましい内容の解説に担当者を変更

し庶務担当とＷｅｂ（ホームページ）担当を分離することで決議された。 

 



⑤ その他（全国理事会予定と議案など） 

全国理事会 5月 4日（月祝）正午より例年通り ホテル平安の森京都にて全国理

事会を開催。議事等については人事案件を主に各事業報告、決算報告、事業予算、

事業予定（祝賀会等）、その他議案について開催予定。 

６、報告、依頼、確認事項 

その他、祝賀会として川上岑志先生御夫妻の金婚式祝賀会についてＯＢ会が主体と

なり開催する意見が多く寄せられているので開催期日、開催地等を議案として決議予

定。但し前剣徳寮長 川上寛祐先生の病態についての兼ね合いも含めて慎重審議が必

要。また、川上寛祐先生の病態に於かれ、剣道部に対しての貢献を熟慮し名誉会員に

御招待する旨を全会一致で決議された。 

川上岑志先生の金婚式祝賀会については同年 11 月および 12 月初旬 大阪で開催を

目途とし母校の卒業同期会の忘年会とし参加者を募り、定例毎年の行事として各支部

各地で持ち回る等、會への参加意欲を励行する意見など活発に意見交換された。 

 

 千原副会長よりホームページ担当を分離する事で 29期 長堀を庶務担当とし、事前

に各支部へ理事会議案（次第）等を進展し理事会に臨み各回の議事録を以て報告を繰

り返すことで各支部各理事からの意見をフィードバック出来る様に実施していく旨、

了承依頼が有った。 

７、次回開催予定 

 2015年 2月 24日（火）19時より 

 東京都港区 赤坂本部事務局６Ｆ 会議室予定 

８、閉会：30 期 稲川専務理事より新しい協力者を迎え庶務等の雑多業務を分担すること

で軽快で円滑なＯＢ会づくりが出来る様に期待して各役員の皆様の更なるご協力を頂

ければ充実した天心無限會を続けられると思いますので、是非近隣の卒業諸輩へのお

声掛けお願いします。との締め挨拶で散会となった。 

 

20時 30分 全ての議事を終了 

 

議事録確認者：千原 眞治（12期） 


